

# PRESSEINFORMATION



11. Juli 2014

## Biogasanlage Lukoer Straße

### Genehmigungsantrag zurückgezogen

Der Vorhabenträger für die Biogasanlage in der Lukoer Straße im Ortsteil Roßlau hat die Stadtverwaltung mit Schreiben vom 3. Juli 2014 darüber unterrichtet, dass er den Genehmigungsantrag für die Biogasanlage zurückgezogen hat. Begründet wird dieser Schritt mit der Unwirtschaftlichkeit der Anlage vor dem Hintergrund der Änderungen im Gesetz für die erneuerbaren Energien (EEG).

Die Stadtverwaltung ist aufgefordert worden, die Voraussetzungen für eine Aufhebung des vorhabenbezogenen Bebauungsplans und des Durchführungsvertrages zu schaffen. Damit werden sich die kommunalpolitischen Gremien in ihren ersten Sitzungen nach der Sommerpause beschäftigen müssen.

